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深入学习宣传贯彻党的十九届六中全会精神

本报讯 记者杨海军报道：12
月8日至9日，党史学习教育中央第
十指导组组长、天津市政协原副主
席魏大鹏一行在昌吉州调研指导工
作，推动党史学习教育走深走实。

自治区党委党的建设工作领导
小组副组长、自治区党史学习教育领
导小组副组长田文，自治州党委书
记、自治州党史学习教育领导小组组
长王国和，自治区政协经济委员会副
主任、自治区党史学习教育第四巡回
指导组组长叶林陪同调研。

在吉木萨尔县北庭故城国家考
古遗址公园，指导组一行认真调研
了解遗址保护管理、展示利用、课题
研究、考古发掘、历史文化传承等情
况。魏大鹏指出，要保护好、传承
好、用好历史文化遗产，让文物说
话，让历史发声，铸牢中华民族共同
体意识。

指导组一行分别前往阜康市、
昌吉市，看望慰问了第八届全国道
德模范提名奖获得者沙尼汗·艾塔

木、苏玉琴，赠送书籍、可视化教
材，与大家座谈交流。魏大鹏说，
习近平总书记始终尊重、关心老年
人，身体力行为我们作出了表率。
我们要在全社会倡导尊敬、关怀、
爱护老人，着力破解关乎老年人身
心健康的现实问题，同时要教育爱
护好下一代，织密织牢民生保障
网，切实解决“一老一小”问题。

魏大鹏肯定了苏玉琴在服务他
人、奉献社会中取得的成绩和进步，
勉励她继续弘扬志愿精神，并推而
广之，在全社会营造学习英雄学习
模范争当先进的浓厚氛围，把对党
和人民的无限深情化作感党恩、听
党话、跟党走的志愿服务行动。

调研中，指导组一行走进阜康
市城关镇山坡中心村，调研了解为
民办实事、村民创业就业等情况；走
进特变电工股份有限公司，回顾企
业从小到大、由弱到强的发展历程，
深刻感悟企业的社会责任和使命担
当；走进昌吉新时代文明实践中心，

观看“天山画卷·时代昌吉系列美术
摄影作品展”、昌吉州学习贯彻党的
十九届六中全会精神主题宣讲等，
重温红色记忆，感悟历史巨变，展望
新时代美好前景。

调研组一行还前往昌吉馕产
业文旅小镇、庭州生态绿谷文化
公园、汇嘉时代昌吉购物中心等
处调研。

调研中，魏大鹏充分肯定昌吉州
党史学习教育取得的成效。他说，要
紧密团结在以习近平同志为核心的
党中央周围，进一步深化拓展党史学
习教育，以学习贯彻党的十九届六中
全会精神为重点，从百年党史中汲取
奋进力量，深入开展“我为群众办实
事”实践活动，着力引导干部群众坚
定历史自信、担当时代责任、开创事
业新局，为实现第二个百年奋斗目
标、实现中华民族伟大复兴的中国梦
贡献智慧和力量。

自治州领导金之镇、秦伟、周玉
星及有关负责同志参加上述活动。

驱车从昌吉市出发向西南行
驶 28 公里，进入庙尔沟乡三工滩，
数条白雪皑皑的坡道如太阳光束
般散开来——这里是西域努尔加
滑雪场。

在这里，人们可以来到专业滑
道上体验刺激的“雪上俯冲”，而且
还有专业教练帮助初学者迅速掌
握基本技巧，让游客尽情享受滑雪
的乐趣。这里雪质优良、硬度适
中，滑雪期 100 天，每年的 12 月至
次年 3 月是滑雪佳期，可接待 6000
名游客。

12 月 3 日，西域努尔加滑雪场
开门营业，正式开启 2021-2022 新
雪季。

只见滑雪爱好者们有序进入雪
具大厅领取装备、换装，便迫不及待
进入雪场开启今冬的滑雪“首秀”。
他们乘着雪板驰骋在雪场上，尽情
地体验着风从耳边呼啸而过的速度
与激情。“盼了一年，终于又迎来了
开板首滑。”来自昌吉市的滑雪爱好
者王春雨告诉记者，在这里滑雪体
验非常舒适，适合不同水平的滑雪
爱好者，不仅可以单双板竞技，在雪
道上飞驰而下饱览四周美景，还可
以全家总动员滑雪圈、打雪仗，回味
童年的欢乐。

连日来，西域努尔加滑雪场 5
台造雪机全部开栓造雪。为了给游
客更好的滑雪体验，雪场对板道、索
道、魔毯式电梯等设备进行检修和
调试。目前，滑雪场开放了一条初
级道、一条高级道，后期8条雪道将
陆续开放。

昌吉努尔加滑雪场总经理刘熊

飞介绍：“为了迎接雪季，我们对滑
雪场管理系统进行升级，游客可以
扫码购票、自助取票，也可以通过微
信公众号和微信小程序线上买票。”

对于今年的市场预期，刘熊飞
充满信心。他说：“有了去年的经
历，我们在谋划、运营今年雪季旅游
时，为游客设计了更灵活、定制式的
产品。截至目前，价值2200元的季
票已出售了170余张。”

昌吉州冰雪资源得天独厚，这
里聚集了天山天池滑雪场、西域努
尔加滑雪场等9家滑雪场。冬奥会
的不断临近、人们对滑雪运动的热
情，有望让这个冬天的昌吉再次雪
客盈门。

入冬前，昌吉州做好滑雪场的
开放和运营工作，依托城市内的公
园、校园、广场、社区、城市景观水
域，采取“政府补贴+社会资本投
资”的模式，建设滑冰场37处，嬉雪
场所及雪道17处，初步形成以南部
山区大中型雪场为主轴、以一般冰
雪场地为辅轴的冰雪场地集群，完
成了奇妙的冰雪场“变形记”。

为了让冬季旅游更具吸引力，
昌吉州开展具有西北乡村特色的雪
橇、滑爬犁、看冰灯、打陀螺、雪地拔
河等民间民俗冰雪娱乐活动，开发
冰雪主题的乡村民宿产品，生产销
售具有冰雪特色的文化和旅游创意
产品，从供给侧入手，逐渐把“冷资
源”变为“热产业”。

同时，庭州生态绿谷的美食社
火民俗游、江布拉克景区的景城互
动赏雪嬉雪游、五江温泉和古海温
泉的冰火两重天温泉游、新疆大剧

院的非遗展演文化游、农业科技园
区的生态景观绿色游等旅游产品逐
渐丰富冰雪旅游的支撑载体，进一
步巩固了昌吉冰雪旅游优势。

作为自治区冰雪经济高质量发
展试验区之一，昌吉州依托自身优
势发展特色冰雪旅游产业，随着“三
亿人参与冰雪运动”目标的纵深推
进，冰雪经济在冬奥发展契机下方
兴未艾，成为新的经济增长点。

近年来，州党委、政府依托良
好的冰雪资源，建设高山滑雪场、
冰雪乐园，着力打造冰雪运动新
IP，成功举办了多项冰雪主题活动
及体育赛事，加速“冰天雪地”变

“金山银山”。
如今，雪和冰成为冬天沸腾的

源泉，林海雪原、冰晶湖面成为人们
追逐冬天的好去处。滑雪场、滑冰
场上，前来体验冰雪运动的游客络
绎不绝。

徜徉于冰雪世界，改变了冬日
的夜与昼。透过“唯美的昌吉之
冬”，我们看到的是昌吉冰雪产业稳
步发展轨迹，更是一条旅游品牌建
设和营销体系升级的“昌吉路径”。

随着冬奥会的临近，冰雪运动
正不断与我州的文化、旅游等元素
碰撞出火花，作为冰雪产业链条的
重要组成部分，冰雪旅游业展现出
广阔的前景。

美食美景美天下，绘心绘意绘
蓝图。乘着北京冬奥会东风，全州
冰雪旅游插上了腾飞的翅膀，奏响
了时代发展的最强音。美丽昌吉正
热情张开双臂，拥抱着四面八方游
客，让他们乘兴而来，满意而归。

本报讯 记者高云哲报道：12月10日，州工商联
开展学习党的十九届六中全会精神系列活动。

在党的十九届六中全会精神知识竞赛环节，来自
州直非公企业、商会的参赛代表们抢抓时间、快速思
考、激烈抢答，上演了一场精彩纷呈的脑力比拼。在学
习贯彻党的十九届六中全会精神宣讲报告会上，州宣
讲团成员、新疆农业职业技术学院教授李晓瞳作了宣
讲报告。州工商联负责人还向州直24个企业、商会党
组织代表赠送了《党的十九届六中全会<决议>（学习
辅导百问）》书籍。

“我们要立足工作实际，不断从党的百年奋斗重大
成就和历史经验中汲取智慧和力量，将全会精神转化
为服务企业发展的动力，一步一个脚印，走好新时代的
赶考之路。”昌吉州浙江商会办公室主任沈海燕说。

本报讯 记者张峰报道：连日来，昌吉市各民主党
派、新的社会阶层人士认真学习贯彻党的十九届六中
全会精神，畅谈学习体会和推动未来发展思路。大家
表示，要切实把思想和行动统一到全会精神上来，不忘
合作初心、积极履行职能，汇聚起实现中华民族伟大复
兴的磅礴伟力。

民盟昌吉市委会主委陈亮表示，将从中国共产党
百年奋斗的历史经验中汲取奋进力量，与全市广大民
盟盟员一道积极参政履职，为全面建设社会主义现代
化国家、实现第二个百年奋斗目标作出新的贡献。

九三学社昌吉筹委会主委张琳表示，要不忘合作
初心、积极履行职能，大力弘扬爱国、民主、科学优良传
统，以更加优异的成绩迎接中共二十大召开。

民建昌吉支部主委李晴表示，要以史为鉴、开创未
来，埋头苦干、勇毅前行，为新发展阶段统一战线事业
贡献智慧和力量。

新的社会阶层代表陈晨表示，将更加紧密地团结在
以习近平同志为核心的党中央周围，为实现第二个百年
奋斗目标、实现中华民族伟大复兴的中国梦贡献力量。

党史学习教育中央第十指导组在昌吉州调研指导工作
州工商联开展学习党的十九

届六中全会精神系列活动

吉木萨尔县掀起党的十九届

六中全会精神宣讲热潮

昌吉市各民主党派、新的社会
阶层人士学习贯彻党的十九
届六中全会精神

“化雪为银”，冰雪经济蓄能发力
——昌吉州推动冰雪旅游产业健康发展综述之二

本报记者 王薇

本报讯 记者高云哲、通讯员张彤、黄晨报道：日
前，吉木萨尔县基层持续开展党的十九届六中全会精
神宣讲活动，组织宣讲队与基层党员群众开展座谈交
流，引导大家进一步统一思想和行动，把全会精神转化
为做好各项工作的实际成效。

在吉木萨尔县二工镇大泉湖村的文化室里，吉木
萨尔县政资局、供销社驻二工镇大泉湖村“访惠聚”工
作队队长付长宏正在给该村党员干部宣讲党的十九届
六中全会精神。“我们党员干部要认真学习贯彻好全会
精神，带领村民积极参与到乡村振兴、巩固脱贫攻坚成
果等各项工作中去。”付长宏说。

吉木萨尔县泉子街镇牧业村有一支“马背宣讲
队”，由该村村干部和牧民党员组成，中央、区、州各级
会议精神他们都是先学一步、学深悟透，将会议精神和
党的惠民政策及时传达到牧民群众中去。

“我们骑马、翻山越岭，虽然吃了点苦受了点累，但
群众欢迎。”牧业村党总支委员哈里木热合提·巴旦说。


